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НоваяСЕВЕРНАЯ ТАВРИДА

29 августа в администрации  
г. Армянска прошла 57-я сессия 
городского совета, на которой 
депутаты рассмотрели 27 вопросов, 
касающихся как хозяйственной, так 
и законотворческой деятельности.

Председатель Армянского городского 
совета Игорь Нижник подвел итоги рабо-
ты совета в летние месяцы и рассказал о 
планах на осень. 

Председатель контрольно-счетного 
органа г. Армянска Наталья Никулина пред-
ставила депутатам отчет о деятельности 
своего подразделения за 2022 год. Доклад 
начальника финансового управления ад-
министрации г. Армянска Ольги Гапончик 
касался внесения изменений в Положение 
о бюджетном процессе. 

Сразу по нескольким вопросам, каса-
ющимся внесения изменений в ранее 
принятые решения местного совета из-за 
изменившихся требований законода-
тельства, выступила первый заместитель 

главы администрации города Наталья 
Слепченко. 

Заместитель главы администрации Ан-
дрей Черненко доложил  депутатам о ком-
плексе мер, принятых в сфере управления 
и распоряжения земельными участками, 
расположенными в черте Армянска. 

Андрей Алексеевич рассказал о том, что 
в 2022-м и первом полугодии 2023 года  
администрацией предоставлено 13 зе-
мельных участков в собственность за 
плату без проведения торгов, в результате 
чего в местный бюджет дополнительно 
поступило 4,10 млн руб. Также заключено 
восемь договоров аренды через аукционы, 
по которым в местный бюджет поступила 
арендная плата в размере 1,54 млн руб. 
Далее проведена работа по выявлению зе-
мельных участков, на которых расположе-
ны объекты недвижимости, находящиеся 
в собственности и которые используются 
без договоров аренды, и заключено шесть 
новых договоров, и это еще один источник 
пополнения городской казны.  

Активно ведется претензионно-иско-
вая работа с должниками, направлено 
121 письмо-претензия, благодаря этому 
добровольно оплачено 1,24 млн руб., а в 
судебном порядке взыскано 1,22 млн руб. 
Всего за отчетный период в местный бюд-
жет от аренды муниципальных земельных 
участков поступило 20,78 млн руб.

В целом увеличение доходов от аренды 
земельных участков в 2022 году в сравне-
нии с аналогичным периодом 2021 года 
составляет 115 %, за первое полугодие 
2023 года в сравнении с предыдущим пе-
риодом 2022 года составляет 138,65 %. Это, 
безусловно, положительная динамика. 

Следующая позитивная новость: еще 
одному жителю города из числа детей-си-
рот в ближайшее время будет предостав-
лена собственная жилплощадь. В 2023 
году это уже четвертая квартира для детей, 
оставшихся без попечения родителей. 
Работа в данном направлении не стоит на 
месте: в 2022 году было выделено четыре 
новые квартиры за год, а сейчас столько 
же – за полугодие.  

Подойдя к последнему вопросу по-
вестки, Игорь Нижник сообщил, что  
19 сентября 2023 года в 16:00 в актовом 
зале Армянского городского совета прой-
дут публичные слушания «О внесении 
изменений в Устав МО ГО «Армянск». 
Всем неравнодушным жителям города 
предлагают направить до 15 сентября 
2023 года свои предложения и замечания 
по поводу основного документа, касаю-
щегося развития города. Информация по 
общественным слушаниям размещается 
на сайте муниципального образования.

Светлана ВИКТОРОВА

ОФИЦИАЛЬНО

СВО

Состоялась сессия горсовета

Чтобы помнили 
В Армянске вручили орден 
Мужества сестре погибшего 
в ходе специальной военной 
операции героя – Александра 
Николаевича Данилюка. 

Подвиг земляка отмечен Президен-
том РФ Владимиром Путиным. В указе 
главы государства от 4 апреля 2023 года  
сказано, что Александр Николаевич 
Данилюк награждается посмертно «За 
мужество, отвагу и самоотверженность, 
проявленные при исполнении воинско-
го долга».

Соб. инф

Встреча по делу
Глава администрации Василий 
Телиженко обсудил с горожанами 
дизайн-проект благоустройства 
сквера «Малыш».

Программа «Формирование ком-
фортной городской среды» нацпроекта 
«Жилье и городская среда» приносит 
реальные плоды. Благодаря активному 
участию жителей в рейтинговом голосо-
вании по отбору общественных терри-
торий для благоустройства в 2024 году 
новую жизнь вдохнут в сквер «Малыш». 

Глава администрации Василий Тели-
женко встретился по этому поводу с го-
рожанами. Они обсудили дизайн-проект 
общественного пространства с учетом 
поступивших в адрес администрации 
предложений.

Корректировки направлены на со-
гласование в министерство жилищ-
но-коммунального хозяйства Респу-
блики Крым, которое является главным 
распорядителем бюджетных средств. 
Проектной организацией будет разра-
ботана проектно-сметная документа-
ция с прохождением государственной 
экспертизы до 1 декабря.

Позже проект разместят на офици-
альном сайте муниципалитета и в соци-
альных сетях.

Леонид НОВЫХ

Ежегодное августовское 
педагогическое совещание в 
Армянске – это старт нового 
учебного года. Педагоги и власть 
обсуждают стратегически важные 
направления развития образования, 
выделяют векторы новых 
профессиональных идей и проектов. 

В работе педагогической конференции 
по традиции принимает участие глава 
администрации города Армянска Васи-
лий Телиженко, который, как известно, 
для образовательной сферы не чужой 
человек, поскольку в свое время трудился 
мастером производственного обучения в 
одном из ПТУ.

– Развитие системы образования для 
нас – один из главных приоритетов соци-
ально-экономической политики, а забота 
о будущем поколении – самые надёжные, 
умные и благородные инвестиции. Несмо-
тря на то что бюджет Армянска остается 
дотационным, нам удается решать много 
вопросов по отрасли образования. Именно 
на образование направляется основная 
часть средств городского бюджета, – под-
черкнул Василий Телиженко. 

Материально-техническое обеспечение 
учреждений образования к новому учеб-
ному году в Армянске не просто дежурные 
слова. Так, в этом году в рамках Республи-
канской адресной инвестиционной про-
граммы и за счет средств местного бюд-
жета выполнены работы по капитальному 
ремонту кровли в школе № 4, в октябре 
начнется капитальный ремонт фасада и 
входных групп здания школы-лицея № 2. 

Для подрастающего поколения созда-
ются максимально комфортные условия 
для учебы, на высоком уровне должна 
быть организация полноценного питания. 
И не только в калориях дело. Мальчики и 
девочки Армянска должны кушать здо-
ровую пищу, которая им нравится. Для 
этого проведена серьезная работа, как 
для школьников, так и для обучающихся 
дошкольных организаций. Вот конкрет-
ный пример. Отремонтирован пищеблок 
школы № 2, для кухни этого же учебного 
заведения закуплено новое технологи-
ческое оборудование. Пищеблоки школ  
№ 4, 7, детские сады № 3, 5 оснастят техно-
логическим оборудованием с «иголочки». 

В зоне пристального внимания – пожар-
ная  и антитеррористическая безопасность 
учреждений образования. Планомерно 

решаются вопросы по установке автома-
тической пожарной сигнализации с выве-
дением на пульт МЧС кнопки экстренного 
вызова полиции, системы видеонаблюде-
ния, введению вневедомственной охраны 
учреждений и ограждению образователь-
ных учреждений. Установлены системы 
видеонаблюдения в школах № 1, 2, за-
ключен контракт на монтаж аналогичного 
оборудования в ДЮСШ.

При этом почивать на лаврах в Армян-
ске не собираются. 

–  Многое сделано, но еще многое пред-
стоит сделать! Огромная благодарность 
и признательность всем, благодаря труду 
которых мы движемся вперед! – сказал 
Василий Телиженко. 

Леонид НОВЫХ

ГОРОДСКАЯ СРЕДА ИНИЦИАТИВА

О школах – забота особенная


